

tionen. Dabei haben sich die Angehörigen der Organe 'des Ministeriums des Innern, unterstützt von Tausenden Helfern aus der Bevölkerung und im Zusammenwirken mit anderen bewaffneten Organen, jederzeit mutig und standhaft gezeigt. Sie haben sich als treue Söhne und Töchter des werktätigen Volkes erwiesen, die der Sache der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei, der brüderlichen Freundschaft mit der Sowjetunion und den anderen Völkern der sozialistischen Staatengemeinschaft unerschütterlich ergeben sind.

Die allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik, ihr zuverlässiger Schutz sowie der engere Zusammenschluß und die Sicherheit aller Länder der sozialistischen Gemeinschaft stellen unter den Bedingungen der verschärften Klassenauseinandersetzung zwischen Sozialismus und Imperialismus auch an die Organe des Ministeriums des Innern unablässig neue und größere Anforderungen.

Die öffentliche Ordnung und Sicherheit jederzeit zuverlässig zu garantieren und sie ständig zu erhöhen ist eine Grundbedingung für die entwickelte sozialistische Gesellschaft. Sie gewährleistet den sicheren Schutz unseres Staates und seiner Bürger sowie ihrer sozialistischen Errungenschaften gegen feindliche Anschläge und andere Rechtsverletzungen. Sie trägt wesentlich dazu bei, die Arbeits- und Lebensbedingungen und die Beziehungen der Bürger in der sozialistischen Menschengemeinschaft zu gestalten, die sozialistische Demokratie und Gesetzlichkeit weiter zu festigen und zu vervollkommen. Sie fördert die störungsfreie Entwicklung der Volkswirtschaft sowie den Kampf der Werktätigen für hohe Arbeitsleistungen und das rasche Wachstum der Arbeitsproduktivität, als die ausschlaggebenden Faktoren für die allseitige Stärkung unseres sozialistischen Staates und die weitere Veränderung des internationalen Kräfteverhältnisses zugunsten des Sozialismus.

Um den wachsenden Erfordernissen der entwickelten sozialistischen Gesellschaft und des internationalen Klassenkampfes gerecht zu werden, sind strenge Maßstäbe und hohe Ansprüche an jeden einzelnen Genossen notwendig. Sie verlangen unerschütterliches Klassenbewußtsein und die Überzeugung von der Sieghaftigkeit und Gerechtigkeit des eingeschlagenen Entwicklungsweges sowie umfassende Kenntnisse und das Verständnis für die gesellschaftlichen Zusammenhänge. Sie erfordern ausgeprägtes Verantwortungsbewußtsein für die Qualität sowie die gesellschaftliche Wirksamkeit des Dienstes. Sie setzen neben einem hohen Grad an Wissen und Bildung zugleich die Fähigkeit voraus, das bewußte Eintreten